

Heidenheim, 26. Juli 2021

Presse-Information

Klinikum des Landkreises Heidenheim ab 2022 wieder in Eigenregie Beendigung der Zusammenarbeit mit dem Managementpartner Oberender AG im besten wechselseitigen Einvernehmen.

Die Kliniken Landkreis Heidenheim gGmbH wird ab 1. Januar 2022 wieder eigenständig geführt. Unter den gegebenen Herausforderungen des Gesundheitswesens wurde der Übergang zur Eigenregie in der Aufsichtsratssitzung am 23. Juli 2021 und im besten wechselseitigen Einvernehmen mit dem beteiligten Managementpartner, der Oberender AG, getroffen.

Zu diesem Zweck enden der seit 1. Januar 2017 laufende Managementvertrag zur Betriebsführung und damit die Übertragung der Geschäftsführung zum 31. Dezember 2021. Für einen reibungslosen Übergang wird die Unterstützung durch den von der Oberender AG eingesetzten Geschäftsführer Dr. Rainer Pfrommer und seinem Team bis Jahresende weiterhin sichergestellt sein.

Der Aufsichtsratsvorsitzende, Landrat Peter Polta, dankte der Oberender AG und Geschäftsführer Dr. Rainer Pfrommer für die Zusammenarbeit in einer Phase des Umbruchs, markiert durch Neuausrichtung, Neubau und Modernisierung.

Nach einer fünfjährigen Unterstützung durch die Oberender AG auch in struktureller und organisatorischer Hinsicht wird nun die Geschäftsführung wieder selbst übernommen. Ein entsprechender Schritt war seit Beginn der Zusammenarbeit vorgesehen. Auch die Corona-Pandemie hat nach den Worten des Aufsichtsratsvorsitzenden eindrucksvoll die Bedeutung der Gesundheitsfürsorge in kommunaler Steuerung vor Augen geführt. Der jetzige Schritt sei daher folgerichtig und erweitere unter den aktuellen Gegebenheiten die Handlungsmöglichkeiten. Im Zuge dieser Weichenstellung wird die Geschäftsführung neu besetzt und die Kandidatensuche unverzüglich aufgenommen.

Pressekontakt:

Kliniken Landkreis Heidenheim gGmbH
Unternehmenskommunikation
Günther Berger
☎ 07321-33-2322
E-Mail: Guenther.Berger@Kliniken-Heidenheim.de

 **Kliniken Landkreis Heidenheim gGmbH**
Klinikum Heidenheim und Geriatriische Reha Giengen

Geschäftsführer
Dr. med. Rainer Pfrommer
Aufsichtsratsvorsitzender
Landrat Peter Polta

Gerichtsstand Heidenheim
USt-IdNr.: DE248523564
HRB 661959

Schloßhaustraße 100, 89522 Heidenheim
www.kliniken-heidenheim.de info@kliniken-heidenheim.de

Volksbank Heidenheim
IBAN: DE19 6329 0110 0333 4970 07 BIC: GENODES1HDH

Kreissparkasse Heidenheim
IBAN: DE81 6325 0030 0000 8803 30 BIC: SOLADES1HDH